

★資源回収委員会 活動報告★

◎別所フェスティバル

10月5日(土)に、別所小学校で開催された別所フェスティバルで、ゴミステーションを担当しました。たくさん子どもたち、保護者の方々が、ペットボトルのラベルをはがす、ストローを紙パックから抜くなど、分別に協力をしてくれ、とても助かりました。皆様、ご協力、ありがとうございました。



◎第二回クリーンデー

10月26日(土)に、第二回クリーンデーが行われました。別所小学校の児童、保護者、先生方、合計96名の方にご参加いただきました。歩道だけでなく、植込みの中ものぞきこんでゴミ拾いをしてくれました。たくさんのご協力、ありがとうございました。次回の開催は、令和2年(2020年)3月7日(土)です。たくさんの方々のご参加を、資源回収委員一同心よりお待ちしております。



◎牛乳パックの出し方についてお願い

11月1日(金)にアルミ缶と牛乳パックの回収を行いました。

なお、アルミ缶と牛乳パックは児童回収日以外でも、いつでもお出しいただけます。

児童昇降口の青いバケツにアルミ缶を、黄色いカエル(パックン)に牛乳パックを入れてください。
保護者の方の来校時をご提出いただけます。

次回以降の学校回収日は

12月6日(金)、1月31日(金)です。

益々のご協力をお願い致します。



◎地区回収報告

11月2日(土)に地区資源回収を行いました。

たくさんのご協力、ありがとうございました。

ここ最近、雑紙の未回収品が多く見受けられます。裏が銀色の紙パック、卵の紙製トレーは、資源物ではありません。せっかく資源回収にご協力いただいても、雑紙の袋の中にこの2つの回収物が紛れ込んでいたため、袋全てが回収されず、置いていかれてしまうケースが多くあります。今一度、各ご家庭で回収されないものが、一緒になって入っていないかを確認してからお出し下さいますよう、ご協力よろしくお願い致します。

次回の地区資源回収日は12月7日(土)です。

※ 1月の資源回収は行いません。是非12月の回収でお出しください。

花立公園 回収場所風景(1か所)



プランヴェールせせらぎの丘 回収場所風景(2か所)

